



**CANADIAN ASSOCIATION OF PROVINCIAL COURT JUDGES/
ASSOCIATION CANADIENNE DES JUGES DE COURS PROVINCIALES**

Fall Meeting/Réunion de printemps

September/septembre 2023

REPORT OF/RAPPORT DE

The Territorial Court of Yukon/la cour territoriale du Yukon

<p>1. Compensation: Our 2022 JCC hearing dates, scheduled to proceed on September 11, are being adjourned as the Yukon government is in the process of retaining new counsel.</p> <p>Discussions have been positive, and we are waiting for the outcome of the government approval process to address a proposed joint position for the TCJ salary to be 90% of the current year federal judiciary salary, adjusted annually, retroactive to April of 2022.</p> <p>The joint position would include an increase to the stipend provided to the Chief Judge, from \$10,000 to \$15,000 annually and an increase to the stipend for the Supervising Judge of the Justices of the Peace program, from \$5,000 to \$7,500 annually.</p> <p>Federal judiciary in the territory receive a northern allowance of \$12,000 which will not be addressed in the current JCC. The agreement would defer the issue of the northern allowance to the next JCC. The TCJ position is that the 90% should include the northern allowance.</p>	<p>1. Indemnisation : Les dates d'audience pour la Commission d'indemnisation judiciaire de 2022, qui auraient dû commencer le 11 septembre, sont ajournées car le gouvernement du Yukon est dans le processus de retenir les services d'un nouvel avocat.</p> <p>Les discussions ont été positives et nous attendons le résultat du processus d'approbation du gouvernement pour aborder une proposition de position commune selon laquelle le salaire des juges de la cour territoriale représenterait 90 % du salaire de la magistrature fédérale de l'année en cours, ajusté annuellement, rétroactif à avril 2022.</p> <p>La proposition de position commune comprendrait une augmentation de l'allocation versée au juge en chef, de 10 000 \$ à 15 000 \$ par an, et une augmentation de l'allocation du juge surveillant le programme des juges de paix, de 5 000 \$ à 7 500 \$ par an.</p> <p>La magistrature fédérale du territoire reçoit une prestation des habitants de régions éloignées de 12 000 \$ qui ne sera pas abordée dans les présentes discussions. L'accord reporterait la question de la prestation des habitants de régions éloignées à la prochaine Commission d'indemnisation. La position des juges est que cette prestation des habitants de régions éloignées sera incluse dans le 90 % du taux salarial.</p>
--	--

<p>The parties are contemplating legislative amendments to address this arrangement on an ongoing basis and have deferred that discussion to the next JCC.</p> <p>The TCJ mandatory retirement age is 70, and we have put forward the position that this should be changed to align with the federal age of 75. This issue will be deferred to the next JCC.</p> <p>Until the 2022 JCC is settled, our salary will remain at the April 1, 2021 rate of \$307,722.31.</p> <p>2. Court Update: The Territorial Court of Yukon is transitioning from a full complement of three judges as Judge Ruddy modifies her caseload approaching her retirement in November. We will continue to rely heavily on our complement of Deputy Judges to assist us with our caseload, with a current roster of 26.</p> <p>The Judicial Counsel has started the process for her replacement, setting the application deadline for the end of August 2023.</p> <p>3. Initiatives: Nothing substantive to report.</p> <p>4. Discipline: Nothing substantive to report.</p> <p>5. Education: Nothing substantive to report.</p> <p>6. COVID-19: We have removed restrictions and kept modifications involving the use of technology both in the courtroom and for court mandated conferencing.</p>	<p>Les parties envisagent des modifications législatives pour aborder cet arrangement de manière continue et ont reporté cette discussion à la prochaine Commission.</p> <p>L'âge obligatoire de la retraite des juges de la cour territoriale est de 70 ans et nous avons avancé la position selon laquelle cela devrait être modifié pour s'aligner à l'âge fédéral de 75 ans. Cette question sera reportée à la prochaine Commission.</p> <p>Jusqu'à ce que la Commission d'indemnisation 2022 soit réglée, notre salaire restera au taux du 1er avril 2021 de 307 722,31 \$.</p> <p>2. Mise à jour du tribunal : La Cour territoriale du Yukon est en période de transition alors que la juge Ruddy modifie sa charge de travail à l'approche de sa retraite en novembre. Nous continuons de compter largement sur notre effectif de juges suppléants pour nous aider dans notre charge de travail, avec une liste actuelle de 26.</p> <p>Le Conseil de la magistrature a entamé le processus pour son remplacement, fixant la date limite de candidature à fin août 2023.</p> <p>3. Initiatives : Rien de substantiel à indiquer.</p> <p>4. Discipline : Rien de substantiel à indiquer.</p> <p>5. Éducation : Rien de substantiel à indiquer.</p> <p>6. COVID-19 : Nous avons supprimé les restrictions et avons conservé les modifications impliquant l'utilisation de la technologie à la fois dans la salle d'audience et pour les conférences mandatées par le tribunal.</p>
--	---

John Phelps
Territorial Court of Yukon/Cour territoriale du Yukon